

2. Dezember 2019

Mathe-Asse der Region ausgezeichnet

Neustrelitz (cb). Die Sieger der 59. Mathematik-Olympiade des ehemaligen Landkreises stehen fest. Vier Stunden lang suchten und fanden sie clevere und kreative Lösungen. 60 Schüler aus den Fünften bis Zwölften Klassen nahmen an der Olympiade teil.

Sie alle gehören zu den Besten ihrer Jahrgänge. „Ihr könnt wirklich stolz auf euch sein“, bringt es Henry Tesch, der Schulleiter des Carolinums, auf den Punkt. Und Tobias Schoel vom Carolinum, der die

Olympiade zusammen mit dem Landkreis organisiert bestätigt, dass die Aufgaben auch in diesem Jahr wieder sehr anspruchsvoll waren. Für die Bestplatzierten gab es von Carola Biermann, die Pressesprecherin der Sparkasse Mecklenburg-Strelitz ist, Spargeschenkgutscheine im Wert 100 Euro. Zu ihnen gehören Moritz Wloczyk, Georg Baumgartner und Johannes Heller. „Es gibt immer noch Talente. Dass wir viele der Teilnehmer auszeichnen können, ist

eine große Freude“, so Schulleiter Henry Tesch. 18 Schüler schafften es in die nächste Runde, die der Landesebene entspricht. Die 5. und 6. Klassen werden sich im Juni in Stralsund messen, für Schüler ab Klasse sieben schlägt im Februar in Greifswald die Stunde der Wahrheit.



1 Foto / Bildtext: Die besten Rechner sind in diesem Jahr Moritz Wloczyk, Johannes Heller und Moritz Baumgartner (2.+3.+4.v.r.). Für sie gab es von Carola Biermann von der Sparkasse Mecklenburg-Strelitz Prämien. Schulleiter Henry Tesch (2.v.l.) und Tobias Schoel vom Carolinum beglückwünschten die jungen Mathe-Asse. (Foto: Carolinum)